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Ratsorupoe SPD im Rat der ffit Acfiim

Stadt Achim
z.Hd. Herrn Bürgermeister
Rainer Ditzfeld o.V.i.A.

25. Juli 2022

Betr. : Ganzta gsschu lelSportha lle Bierden

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, ^&)& '2A;g 
,

ich beantrage die Überprüfung der Sporthallensituation der Grundschufe im Ortsteil Bierden.

Inwieweit ist die Sporthalle noch zeitgemäß und richtig ausgertistet; insbesondere für die Ertüchti-

gung der Grundschule B'rerden zu einer Ganztagsschuh.

Begründung:
In der Planung der Erweiterung (Neubau/Anbau) der Grundschule Bierden zu einer Ganztagsschule

ab 2A26 werden z.Zt. nur phnerische Ansätze zur räumlichen Veränderung des Schulkörpers ver-

folgt. Die Sporgtätten (u.a. Sporthalle) werden m.E. daraufhin nicht überpräft.
Bereits in der letzten Wahfperiode des Rates (6l.Sltzug der Verwaltungsausschusses) wurde vom

Fachbereich 3 fesgestelft: ,Die Grundschule in Bierden hat für einen Ganztagsbetrieb keine aus-

reichendgroße Sporthalh ! "
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